



Ciencias Agrarias, primer doctorado aprobado para la Orinoquia, será presentado hoy por Unillanos

Como un día histórico para la formación superior del departamento del Meta se recordará la fecha de hoy viernes 22 de marzo de 2013, escogida por la Universidad de los Llanos para lanzar oficialmente el programa académico de más alto nivel de la educación superior, otorgado hasta ahora para la región de la Orinoquia por parte del Ministerio de Educación Nacional: doctorado en Ciencias Agrarias.

Desde las 8:00 a.m. el auditorio del tercer piso del edificio Multiservicios del Parque de la Vida Cofrem acogerá el evento de presentación del posgrado que tendrá una duración de cuatro años, contará con tres cursos básicos: Filosofía y Ciencia, Cátedra Orinoquia y Producción Tropical; podrá ser cursado por seis a 10 estudiantes que superen las rigurosas medidas de selección, y estará dirigido tanto a biólogos como veterinarios, ingenieros y profesionales en general con título magister o una amplia trayectoria en el campo de la investigación.

Óscar Domínguez González, rector de la institución, destacó que este no es sólo un triunfo de la Unillanos sino de toda la región, pues el reconocimiento del doctorado privilegia a la universidad para cimentar un vigoroso centro de investigación que solucione las problemáticas de la Orinoquia e incida en la transformación positiva de su sector agropecuario.

Walter Vásquez, director del programa de doctorado, aseguró que desde ya se trabaja en el cumplimiento de las condiciones necesarias para convocar a inscripciones a comienzos del próximo año. “El enfoque académico del programa, que recibió el pasado 23 de enero el registro calificado por siete años, se sustenta en las maestrías ofrecidas por nuestra institución en Acuicultura, Gestión Ambiental Sostenible, Sistemas Sostenibles de Salud y Producción Animal Tropical, así como Producción Tropical”, dijo Vásquez.

Durante el lanzamiento además de la presentación del Doctorado, también se realizará una conferencia a cargo de la doctora Patricia Guerrero de la Universidad del Valle.